



PTA だより

東島根中学校 PTA
運営委員会
令和 6 年 6 月 吉日

令和 6 年度第 1 回運営委員会報告

若葉が初夏のひざしにまぶしくかがやく季節となりましたが、皆様いかがお過ごしでしょうか。

去る 5 月 20 日（月）18 時 30 分より本校 1 階会議室において、第 1 回運営委員会が開催されましたので、ここにご報告いたします。

◆本部役員・教職員挨拶

● 副会長

今年度、2 年目の副会長を務めさせていただきます。PTA 活動は、昨年度ほぼ再開となりました。再開にあたり活動内容の見直しを行い、デジタル化や業務のスリム化など、活動しやすい環境を作っていただきました。

前任の方たちの活動を、今年度はまとめていく年とし、この先へ繋げられるように、子どもたちの学校生活を応援してまいりたいと思っています。

今年度、委員、役員をお引き受けくださった方に感謝を申し上げますと共に、1 年間よろしく願いいたします。

● 校長

東島根中 3 年目になりました校長の大瀧です。今年もよろしく願いいたします。役員や委員を引き受けくださった保護者の皆様には心より感謝いたします。今年度も全学年 3 クラス、生徒数 289 名でスタートいたしました。「思いやる・自ら学ぶ・やり通す」を教育目標に掲げ、「宇宙一幸せの多い学校」を目指して、取り組んでまいります。

今日から運動会練習が始まりました。朝礼では運動会の 3 つのねらい、練習の成果発表、企画運営力・協同の精神育成を確認いたしました。暑さ対策をしっかりとして練習してまいります。運動会当日は、生徒たちの頑張る姿を是非ご参観ください。今年度も本校の教育活動にご理解とご協力をよろしく願いいたします。

● 副校長

保護者の皆様、地域の皆様には、本校の教育活動に対してご理解、ご協力、ご支援いただき感謝申し上げます。私は北海道、練馬区、江東区、清瀬市で教員をしてきました。そして足立区で勤務して 5 年目になりました。

さて、今年も制約のない年度です。生徒たちの活躍の場も増えることと思います。学校と保護者・地域の皆さまが協働し、生徒の頑張りに大きな拍手を送っていただければ幸いです。東島根中がさらに元気になり、地域が活性化していることを共に確認していきましょう。どうぞ宜しくお願い致します。

● 教務主任

いつも学校運営にご理解・ご協力いただきありがとうございます。さて、私の住んでいる地域の小学校は、今年度から夏休みの宿題を無しにするそうです。また、都内では PTA 活動を無くし、業者に委託している学校もあるそうです。「思い切った挑戦だなあ」と感心すると同時に、今まで以上に子どもの学校・家庭・地域での体験・経験に大きな差が生まれてくるという危機感も感じました。

私は、地域・家庭と連携・協力しながら、子どもに様々な経験をさせていきたいと考えています。本校では 6 月 6 日に、高校の先生をお招きして、お話を聞く会を実施予定です。また、6 月 10 日からは学校公開週間ですので、学校でのお子様の様子や本校教員の工夫された授業、部活動等をぜひご覧ください。

● 生活指導主任

本年度より生活指導主任となりました。保護者の皆様のご協力もあり、予鈴遅刻者は昨年度に比べて大幅に減り、学校内では落ち着いた生活を送ることができています。

生徒会本部では、今年度も「宇宙一幸せの多い学校」を目標に掲げています。先日の生徒総会でも、生徒全員でよりよい学校にするために考え、話し合い、さまざまな取り組みを行っています。この東島根中学校を生徒、保護者の皆様、地域の皆様と教職員一同で協力して、より一層活気のある学校にしていきたいと思っています。今年度もよろしく願いいたします。

● 進路指導主任

本校に赴任して 3 年目になります。

良い資質をもつ生徒が多数在籍する中で、課題として感じているのは「やり通す」力の育成です。

今年度も様々な教育活動を通して全職員で生徒一人一人の目標達成、そして自己実現に向けて支援を続けていきますので、今年度もご理解ご協力の程よろしく願います。

● 1 学年主任

入学から約 2 か月がたち、子どもたちも中学校の生活に少しずつ慣れてきているようです。小学校と違い、

中学校では授業ごとに教員が代わります。その一人ひとりを覚えるだけでも苦労したと思います。また転校などが無い場合、6年間ほぼ同じ人間関係の中で生活から、様々な学校から集まった人たちと一から関係性を作るのにも苦労したと思います。

しかしこの約2か月で別々の小学校出身の人ともコミュニケーションをとり、仲が深まってきているように感じます。これから良いこと、悪いこと含め様々な体験が待っていると思います。それらを乗り越えられるように教職員一同、子どもたちを支えていきます。

● 2学年主任

2年生に進級して2ヶ月が過ぎました。新しいクラスやクラスメイトにも慣れ、授業・部活動・委員会活動・行事などを通して、本校の「柱の学年」である中堅学年としての自覚もだんだんと芽生えてきたように感じています。

われわれ2学年の教員も、5人で力を合わせて生徒を見守り、アドバイスを送り、生徒と一緒に成長していきたいです。生徒にとっても実りの多い一年となるようにしたいと思います。今年度も、ご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

● 3学年主任

お忙しい中、PTAの活動にご協力賜り誠にありがとうございます。2年前に入学してきた生徒たちも気づけばもう3年生となり、残すところあと1年となりました。生徒たちも様々な行事の中で、最高学年として後輩たちにお手本を見せられるように頑張りたいという気持ちに溢れている一方で、まだまだ受験生という意識が湧かない生徒も少なくないようです。

今年は何よりそれぞれの進路が決まる大事な1年になりますので、ご家庭とも意思疎通を図りながら一人ひとりに合った進路選択ができるよう、指導してまいります。生徒たちにとってかけがえのない1年になるよう私たち教員一同頑張っていきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

◆活動報告及び活動予定

〈運営〉

5/7	書面総会
5/10	全体委員会
5/20	運営委員会
5/21	ブロック会長会
5/23	三団体活動報告会
5/27	開かれ協議会茶話会
6/1	運動会お手伝い
6/10～15	学校公開お手伝い
7/28	青少年スポーツ大会予定

〈学年学級 3学年〉

5/20	運営委員会
6/1	運動会お手伝い

6/7～10	学校公開受付お手伝いと募集 (3学年保護者対象)
6/30	学年委員会
7/3～7	あいさつ運動お手伝い
7/14	学年委員会
8/4	学年委員会
10/10～14	学校公開お手伝い
10/17	学年委員会
10/28	文化祭お手伝い

〈学年学級 2学年〉

5/20	運営委員会
6/1	運動会お手伝い
6/7～10	学校公開受付お手伝い
7/3～7	あいさつ運動お手伝い
10/10～14	学校公開お手伝いと募集 (2学年保護者対象)
10/28	文化祭お手伝い

〈学年学級 1学年〉

5/20	運営委員会
6/1	運動会お手伝い
6/7～10	学校公開受付お手伝い
7/3～7	あいさつ運動お手伝い
10/10～14	学校公開お手伝い
10/28	文化祭お手伝い

〈成人教育委員会〉

5/20	運営委員会
6/1	運動会お手伝い
6/7～10	学校公開受付お手伝い
7/3～7	あいさつ運動お手伝い
10/10～14	学校公開お手伝い
10/28	文化祭お手伝い

〈校外生活指導委員会〉

5/20	運営委員会
6/1	運動会お手伝い
6/7～10	学校公開受付お手伝い
7/3～7	あいさつ運動お手伝い
9/4～8	あいさつ運動お手伝い
10/10～14	学校公開お手伝い
10/28	文化祭お手伝い

〈広報委員会〉

5/20	運営委員会
6/1	運動会取材
6/7～10	学校公開受付お手伝い
10/10～14	学校公開お手伝い
10/28	文化祭お手伝い

1年間どうぞよろしくお願いいたします。

以上